

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA.—Número 445
Jueves, 1 de octubre
de 1959

A sembrar otras tierras...

Cuando llegó no era posible suponer que removería en tan corto espacio de tiempo los alegres espíritus que dormían aliados con la indiferencia.

Encontró, como en la mayoría de nuestra Patria, un jardín espiritual mustio y agostado. Pero la savia que muy pronto derramó, absorbida por las raíces, religiosas que en nuestro pueblo existen, aquel conjunto de flores moribundas fué convertido en vergel florido con perfumadas flores y vigorosos frutos.

La eterna doctrina de Cristo, siempre actual, nos llegó a todos los que hemos deseado oírlo. De ello pueden dar fe los hombres de la ciudad, que sin distinción de clases han hecho los cursos de Cristiandad y de la FOAC. Preguntadas a los obreros, en especial, qué conceptos tienen ahora de nuestra Religión. Movimiento decisivo en la época actual que pone en acción a todos los espíritus para realizaciones tangibles. Se acabó aquello de "soy católico porque lo eran mis padres", hay que serlo con demostración externa a la luz del día y a la vida de todos, sin cobardías ni timideces. Que nuestras obras se vean.

La Cruzada por un mundo mejor, lleva como primera obligación el perfeccionamiento de la vida interior de cada uno, para proyectarse a los demás, al prójimo, que es todos y cualquiera que esté a nuestro lado, en el trabajo, en el esparcimiento, en la alegría o en el dolor. Y todo ello en aras de la Caridad (amor), predicada por Cristo, base de nuestra Religión, en la que si estuvieran basadas las relaciones internacionales otra sería la faz del mundo, que ciego o lleno de odio, busca las soluciones a espaldas de Dios. ¿Por qué se ignoran de modo consciente las Encíclicas del gran Papa León XIII?

Muchos son los católicos que aún no quieren darse cuenta de esta realidad que vivimos y ni su apoyo económico prestan a la

La Sociedad de Socorros Mutuos de San Miguel, celebra la festividad de su Santo Patrón

El pasado martes, y con motivo de la festividad de su Santo Patrón, San Miguel Arcángel, los herbolanos celebraron varios actos.

Por la mañana, y en la iglesia de San Andrés, tuvo lugar una solemne misa, ocupando la sagrada cátedra el reverendo don Alfonso Ciraes. A este acto religioso asistieron como invitadas varias autoridades civiles y militares.

Por la tarde, y en el salón de Bezos, se reunieron en amigable tertulia los miembros de esta Sociedad e invitados de las demás sociedades de socorros mutuos.

Por la noche se celebró el tradicional baile en la plaza.

Fallece la mujer que sufrió graves quemaduras al inflamarse un bidón con petróleo

En el Hospital Provincial, y a consecuencia de las graves quemaduras sufridas al inflamarse un bidón que tenía en la mano cuando manipulaba en una cocina alimentada con petróleo, falleció el pasado viernes, día 25, doña Bernarda Cadenas Sampayo, de treinta y tres años de edad. Las heridas sufridas por la finada fueron de tal magnitud, que la ciencia no pudo salvarle la vida. Deja un niño de corta edad.

Recitan su esposo y demás familiares nuestro sincero pésame por tan doloroso y fatal desenlace.

AGRICULTORES:

Ahora es la época de empleo en la siembra de cereales de los

FOSFATOS THOMAS

Los FOSFATOS THOMAS, del 18/20% de ácido fosfórico, se sirven

FRANCO DE PORTES

por camiones de 7.000 o 10.000 kilos desde el puerto de Gijón, a 205 pesetas, incluido envase, los 100 kilos, sobre cualquier pueblo de la provincia de Zamora.

Pedidos a: **EZEQUIEL HIDALGO**

ALMACEN DE ABONOS

teléfono 24 BENAVENTE

Pequeñas cantidades sobre Benavente, 205 pesetas

El Vicepresidente del C.D. Benavente, al habla

Don José Lozano Briz, vicepresidente del Deportivo Benavente, capitán de Infantería y salmantino de nacimiento, es un aficionado de fútbol local como si se tratase de un benaventino nato. Y nosotros así le consideramos. Y así se lo merecemos. El señor Lozano, vicepresidente del club "tomatero", es hombre dinámico y batador, en pro del mejoramiento del fútbol en nuestra ciudad. Y como hombre que siente y vive el momento futbolístico actual, hemos querido pulsar su opinión en este aspecto.

—Hablemos del momento futbolístico actual, señor Vicepresidente. —Después de las declaraciones hechas a la Prensa por nuestro Presidente, primero, y más tarde por el Secretario General del club, creo poco puedo yo añadir que no haya sido debidamente expresado por ellos. A pesar de ello, no puedo negar al interrogatorio de nuestro querido colaborador en la Prensa, Agustín Vázquez, y menos a los aficionados, a quienes tanto estimo, por si en mis manifestaciones hubiera algo que les pueda interesar al ser posteriores y, por tanto, más actuales que las de mis queridos compañeros. García Muñoz y Martínez de Anta.

—Sería indiscreto preguntarle si existe verdadera armonía y espíritu de trabajo y compañerismo en la actual Junta Directiva? —Parece ser que le ha brotado esta pregunta al referirme a mis compañeros citados en la respuesta anterior. Pues bien; yo entiendo que para la Prensa no debe haber preguntas indiscretas, pues su misión informativa, cuando es ponderada y justa, no trata más que de enterrar con la verdad a la opinión o esclarecer con ella bulos que no existen más que en la calenturienta imaginación del eterno disconforme. Por lo tanto, con mucho gusto contesto a esa pregunta y con la gran satisfacción de decir que podrá haber habido Juntas tan comprometidas y armonizadas y me atrevo a decir hasta tan idóneas, pero más que la actual, ninguna. Lo que si puede usted decir es que por la diversidad de profesiones de sus componentes, entre las que abunda la Medicina, al ser nuestro Presidente, este mismo y los que como el tienen el sagrado deber que impone su profesión, se ven privados, parcial y a veces totalmente, por ausencias obligadas, de asistir a algunos actos de reglamento interno del club, para lo cual está prevista la sucesión de cargos, por lo que nadie se limita al suyo, sino a suplir el del compañero cuando su falta ha sido justificada. Finalmente, huelga decir que existe un reglamento interno que sanciona, o sanciona primero y elimina después, al que por sistema no asistiera a dichos actos, con perjuicio para el club y desprecio a sus compañeros, y al que todos nos hemos sometido voluntariamente.

—¿Qué proyectos han tenido que sean realidad o estén en vías de serlo? —Sobre esto ya hablé, como he dicho antes, nuestro Secretario General, y no lo tanto sólo me queda a mí informar en qué estado se encuentra cada uno de ellos. Todo nuestro trabajo se ha basado en esta primera etapa sobre cuatro problemas que necesitaban, a nuestro juicio, urgente solución y que, sin jactancia alguna por nuestra parte y la colaboración de un gran sector de aficionados y amistades, hemos cumplido y terminado cuanto prometíamos en la primera circular que lanzamos por conocimiento de todos. Dichos problemas eran los siguientes, por orden de importancia: Económico, deportivo, obras para mejorar las instalaciones del campo de deportes y la formación de los aficionados.

—¿Por qué en primer lugar el económico, y qué es lo que se ha conseguido en este sentido? —Pongo en primer lugar el económico, fuera de todo espíritu de materialismo, porque, lamentablemente, aun en esta modesta categoría regional, sin resolver dicho problema en todo o en parte no se puede dar un paso, ya que son los propios organismos federativos los que revierte una parte considerable del presupuesto de gastos, pagos que, por otra parte, son de carácter inaplazable. Este problema está resuelto en parte, y decidimos en parte en cuanto se refiere a los socios del club con lo que actualmente contamos y a los que aprovechamos estas líneas para demostrarles nuestro agradecimiento. Pero aunque muy estimable es, la ayuda no es bastante. Hace falta que esa masa de aficionados al fútbol siga engrandeciendo las listas del club, o si, por otra parte, ecogen el camino de no figurar como tales socios, les rogamos una vez más que asistan lo más posible a los partidos, con lo cual, primero, satisfarán su afición, harán un gran servicio a este club y, en definitiva, contribuirán a una cosecha más de la tierra que por algo lleva el mismo escudo de la ciudad.

—Y en cuanto al problema deportivo, ¿qué se ha hecho hasta ahora? —Este es consecuencia y está ligado íntimamente con el anterior y de la misma o mayor importancia. Por lo que a nuestra gestión se refiere, hemos procurado asesorarnos lo mejor posible en cuanto a los fichajes realizados y con nuestros técnicos para utilizar mejor y desahogar otros. Por otra parte, la afición está informada de ellos por haberse celebrado el domingo el segundo partido de acoplamiento, y hasta el momento sólo nos falta de cubrir un puesto de titular en el equipo, caso de que surjan dificultades de última hora referentes a Cenador. Ultimamente hay que añadir a los fichajes de Marcel (guardameta), Alvarez, Moreno y Chiqui, el de Javier, contando con otros cuatro o cinco jugadores para el caso de una obligada sustitución en caso de lesiones, enfermedad u otras causas, y si fuera necesario se ficharía un jugador más. Con ellos y los nuestros creemos haber completado un equipo que será del agrado de todos y, lo que es más importante, que hará un llamante papel en el próximo Campeonato. No olvidemos a nuestros "peques" del Benavente juvenil, en los que tenemos muchas ilusiones y los que han de esperar el momento de participar en el Campeonato Nacional de Juveniles, para el que se vienen preparando juntamente con el primer equipo.

—¿Están terminadas las obras del campo? —Se puede decir que sí, pues así lo quedan pequeños detalles, que se van haciendo poco a poco y otros para más adelante, como la terminación de la valla, para cuando esté en condiciones la madera que nos ha facilitado el excelentísimo Ayuntamiento. Fue nuestra idea embellecer ese recinto, que hemos de visitar domingo tras domingo, para encontrarlos más a gusto, que los jugadores, a quienes mayor libertad en sus desplazamientos, y la separación de zonas que existe en todos los campos de España por elementos que sean sus instalaciones. Por esta última última modificación habrá de momento un poco de desorientación y alguna molestia, pero a la larga irá en beneficio de todos y sobre todo del club, que debe obtener el máximo de ingresos de sus diferentes localidades, único motivo de tal división. Encaja perfectamente en esta parte el hacer público nuestro agradecimiento sincero a las personas que nos han prestado su colaboración de diferentes formas y todos dando facilidades, siendo más de estimar en aquellas que no son afectadas al fútbol, contribuyendo a sus necesidades, entregas unos, y su presencia en sus percepciones otros, a esas personas se hayar podido llevar a la práctica. No quisieramos caer en omisión, pero creemos recordar a don Francisco Caurel Contreras, alcalde de la ciudad; don Juan Arenchibia, don Agustín Herrero Zarza, don Casimiro Sánchez, don Antón Lobo Calderón, don José Antonio Otero, don Ezequiel Hidalgo, Transportes Santos, Fábrica de Harinas La Ventosa, Garaje Mauricio, don Lorenzo Diez y don Vicente Pérez.

—Y por fin, ese punto de la formación de la afición, ¿en qué consiste? —Hay dos clases de aficionados: el socio, que podemos llamarle el incondicional, y el que, gustándole tanto el fútbol como al primero, no se decide a enrolarse en las listas del club por causas que estimamos muy respetables. A estos últimos es a los que, damos las máximas facilidades y ventajas, como servicio fijo de autobús al campo y otras fuera del terreno deportivo, queremos que nos sigan, pero no por nosotros, sino por el club de su ciudad natal, pues las personas (con unas u otras al frente de él) cambian, pero la sociedad perdura. Queremos que se convenga esa masa numerosa que la estimamos más, aunque de momento estén apartados de nosotros, y deseamos de su concurso si queremos aprovechar este momento de resurgimiento que parece haber conmovido el ambiente futbolístico local y que quizá no se presente otra oportunidad en mucho tiempo para que Benavente pueda sonar en categoría nacional. Que esos aficionados no tengan en cuenta rencillas o enemistades personales, defecto éste del que nadie estamos libres, pero que se olviden por completo cuando el C. D. Benavente surja en cualquier parte o ambiente.

Queremos finalmente hacer los cargos a esos aficionados que la cuestión precios, probablemente la más discutida, no es caprichosa ni en modo alguno intentamos sea abusiva, y que los gastos del club hemos de soportarlos los socios y aficionados. Si los primeros han contribuido en cantidades que sobrepasan un poco la categoría en que actualmente militamos y corta duración de los torneos (por el solo hecho de ayudarnos), el público en general ha de contribuir en proporción de un aumento que ya procuraremos sea lo menor posible con relación a los que rigen para partidos amistosos. Está en el ánimo de todos los españoles la frase "todo sube"; y nosotros, al igual que cualquier otra organización, tenemos nuestros llamamientos "proveedores", a los que hemos de pagar con arreglo al momento actual. No regateamos unas pesetas a este club, que tanto nos necesita y cuyos precios están muy por debajo en proporción de lo que cuestan otras cosas de nuestro agrado: el mismo fútbol que pasamos fuera de aquí y que no guarda proporción, aunque sean superiores las categorías.

—¿Quiere decir algo más? —Creo que ya está bien. Pido perdón a todos por haber soportado estas declaraciones, que han sido demasiado extensas, debido a que lleva un día el fútbol tan dentro de sí y al C. D. Benavente, al que creo que con ellas hago un servicio más y sólo un anhelo final: Todos Unidos más que nunca para ver de conseguir este año el retorno a esa categoría nacional con la que sueña todo aficionado de verdad.

—Pues, todos a una, ¡a por el ascenso! CUBICHI



nos ha facilitado el excelentísimo Ayuntamiento. Fue nuestra idea embellecer ese recinto, que hemos de visitar domingo tras domingo, para encontrarlos más a gusto, que los jugadores, a quienes mayor libertad en sus desplazamientos, y la separación de zonas que existe en todos los campos de España por elementos que sean sus instalaciones. Por esta última última modificación habrá de momento un poco de desorientación y alguna molestia, pero a la larga irá en beneficio de todos y sobre todo del club, que debe obtener el máximo de ingresos de sus diferentes localidades, único motivo de tal división. Encaja perfectamente en esta parte el hacer público nuestro agradecimiento sincero a las personas que nos han prestado su colaboración de diferentes formas y todos dando facilidades, siendo más de estimar en aquellas que no son afectadas al fútbol, contribuyendo a sus necesidades, entregas unos, y su presencia en sus percepciones otros, a esas personas se hayar podido llevar a la práctica. No quisieramos caer en omisión, pero creemos recordar a don Francisco Caurel Contreras, alcalde de la ciudad; don Juan Arenchibia, don Agustín Herrero Zarza, don Casimiro Sánchez, don Antón Lobo Calderón, don José Antonio Otero, don Ezequiel Hidalgo, Transportes Santos, Fábrica de Harinas La Ventosa, Garaje Mauricio, don Lorenzo Diez y don Vicente Pérez.

—Y por fin, ese punto de la formación de la afición, ¿en qué consiste? —Hay dos clases de aficionados: el socio, que podemos llamarle el incondicional, y el que, gustándole tanto el fútbol como al primero, no se decide a enrolarse en las listas del club por causas que estimamos muy respetables. A estos últimos es a los que, damos las máximas facilidades y ventajas, como servicio fijo de autobús al campo y otras fuera del terreno deportivo, queremos que nos sigan, pero no por nosotros, sino por el club de su ciudad natal, pues las personas (con unas u otras al frente de él) cambian, pero la sociedad perdura. Queremos que se convenga esa masa numerosa que la estimamos más, aunque de momento estén apartados de nosotros, y deseamos de su concurso si queremos aprovechar este momento de resurgimiento que parece haber conmovido el ambiente futbolístico local y que quizá no se presente otra oportunidad en mucho tiempo para que Benavente pueda sonar en categoría nacional. Que esos aficionados no tengan en cuenta rencillas o enemistades personales, defecto éste del que nadie estamos libres, pero que se olviden por completo cuando el C. D. Benavente surja en cualquier parte o ambiente.

—¿Quiere decir algo más? —Creo que ya está bien. Pido perdón a todos por haber soportado estas declaraciones, que han sido demasiado extensas, debido a que lleva un día el fútbol tan dentro de sí y al C. D. Benavente, al que creo que con ellas hago un servicio más y sólo un anhelo final: Todos Unidos más que nunca para ver de conseguir este año el retorno a esa categoría nacional con la que sueña todo aficionado de verdad.

—Pues, todos a una, ¡a por el ascenso! CUBICHI

Cañonazos a la meta Lluvia, goles y poco juego

Antes de las cuatro de la tarde, del pasado domingo, comenzó a caer sobre la ciudad una pertinaz lluvia. Y ello le costó una "sangría" económica al C. D. Benavente. Los aficionados, ante aquella lluvia muy del Norte, se quedaron sentados tranquilamente en bares y cafés. Y otros optaron por el cine. Y el encuentro amistoso entre el equipo titular local y el San Esteban, de León, fué presenciado solamente por un puñado de valientes aficionados. Después cesó la lluvia y comenzó otra "lluvia" más alegre y seca. Los goles comenzaron a caer en el portal de los leoneses hasta llegar a la cuenta de nueve. Pero la Directiva del Benavente, sin duda alguna, hubiese preferido menos goles y más taquilla...

Los "tomateros", en la primera parte, presentaron el siguiente equipo: Vicente, Ché, Alvarez, Juan, Esteban, Moreno; Vázquez, Marañón, Cenador, Víctor y Chiqui. Este "once" realizó buenas jugadas y, a ratos, dio sensación de conjunto vistoso y efectivo. Y se lograron cuatro goles (uno de ellos preciosista). Sus autores fueron Víctor, Vázquez (2) y Cenador. Dominó el equipo local y sus componentes jugaron con bastante ímpetu y coraje.

En la segunda parte, salió este equipo: Marce, Sardi, Ché, Manzano I, Herrero, Moreno; Manzano II, Marañón, Vázquez, Víctor, Chiqui. En los primeros veinte minutos se jugó pésimamente por parte de los locales, dominando más los leoneses, pero demostrando (como a través de todo el encuentro) la incapacidad remoladora de su delantera. Más tarde, Herrero y Moreno se adueñaron del centro del terreno y los "tomateros" embotellaron a sus contrarios, logrando otros cinco goles más. Sus autores fueron Vázquez (4) y Chiqui.

Aunque hubo jugadores que destacaron más que otros, nos los mencionaremos por esta vez. Pero si señalásemos algunos defectos, que, corregidos, irían en bien del equipo. Vázquez, cuando actuó de exterior derecha, abandonó muchas veces (en un correctivo continuo) su puesto, en perjuicio de la delantera y de las facultades físicas de él. De delantero centro ya fué otra cosa. Estuvo siempre en la brecha y aprovechó todas las oportunidades que tuvo de gol. Chiqui bulló mucho, pero abusó del regate cuando sus centros podían ser más peligrosos para el contrario. Víctor, que por su dominio de la pelota debía ser "el cerebro" de la delantera, abusó del juego individual, sin mirar nunca, para pasar la pelota hacia el compañero mejor situado. Y a Marañón le ocurrió otro tanto. Estos pequeños defectos (grandes para la labor del conjunto) pueden desaparecer fácilmente si se pone algo de empeño en ello por parte de jugadores y entrenador.

¡Ah! El ariete Cenador, a nuestro juicio, debió jugar los dos tiempos. El mozo está fuerte y necesita brega para adquirir más flexibilidad y puesta en punto...

El San Esteban alineó el siguiente equipo: Frade Cuco, Guillermo, Andrés, Casares, Flores, Alberto, José Luis, Guti, Pepín e Isidro. En la segunda parte actuaron Bolita y Santos. Los leoneses, en esta ocasión, no presentaron un equipo de la valía de otras veces. Dominan bien la pelota y se pasan con soltura; pero sus "artilleros" resultan inofensivos en la boca de gol. Y así no ganan partidos a amigos.

El encuentro, aunque algo aburrido (a pesar de la "lluvia" de goles), se desarrolló con deportividad y corrección. Y el popularrísimo "Norte" lo arbitró en la mojada tarde, con aire de "sam-ba" movida... CUBICHI

VEA USTED EN
"ARRIBA"
la mejor información
gráfica del mundo

España se movilliza contra la carestía

El Ayuntamiento de Lugo se hace cargo de la plaza de abastos Anuncio de severas medidas en distintas provincias Inauguración de un supermercado en Sevilla

Lugo.—En el Gobierno Civil se ha celebrado una reunión, presida por el Gobernador, a la que han asistido el Alcalde, Delegado Provincial de Sindicatos y el Secretario de Abastecimientos. En ella se concedieron al Ayuntamiento plenos poderes para el establecimiento de las medidas conducentes a un abaratamiento en los precios de los artículos de primera necesidad en la plaza de abastos.

Al finalizar la reunión, el Gobernador anunció a los periodistas que está dispuesto a vigilar y castigar con toda la severidad que la ley le faculta aquellos casos de incumplimiento de las normas municipales que se establezcan.

Poco después, el Alcalde agregó que, en cumplimiento de las normas dictadas por el Ministro de la Gobernación, el Ayuntamiento se hace cargo, a partir de este momento, en todos los aspectos, de la plaza de abastos. Afadió que se había establecido un nuevo precio para la carne a partir del día 1.º de octubre, fecha en que la carne de ternera, única que se consume en la plaza de Lugo, se venderá en los puestos libres a 75 pesetas el kilo, la de primera; el kilo de costilletas, a 62; a 50, la de segunda

clase, y la de tercera, a 39. "Todos han de respetar estos precios"—siguió diciendo el alcalde—, aunque para ello me va precisado, incluso, a pedir la colaboración de la Fiscalía de Tasas." Finalmente anunció el incremento de puestos reguladores para la venta también de carne, pescado, verduras, leche y huevos, y, además, la instalación, casi inmediata, de un supermercado en la misma plaza de abastos, así como la autorización a todos los industriales que lo deseen para instalar mercadillos en cualquier parte de la ciudad.

GRAN MERCADO LIBRE EN BURGOS

Burgos.—En el Ayuntamiento, y bajo la presidencia del Gobernador Civil y el Alcalde, se celebró una reunión para tratar de dar cumplimiento a las normas del Ministro de la Gobernación sobre política municipal de abastos. Se acordó establecer un gran mercado libre de artículos del campo junto a la plaza de toros. En este mercado se darán facilidades a los productores para la venta directa al público. Asimismo, el Municipio establecerá una nueva modalidad en los puestos reguladores ya establecidos en los mercados de abastos. Colaborarán en esta labor las Hermandades de Labradores y Ganaderos.—Cifra.

EN ZAMORA NO HAY PROBLEMA DE INTERMEDIARIOS

Zamora.—Bajo la presidencia del Gobernador Civil y con asistencia del Alcalde, Delegado Provincial de Sindicatos y Concejal Delegado de Mercados y Mataderos se celebró una reunión para tratar de conseguir el abaratamiento de los artículos de primera necesidad, de acuerdo con lo dispuesto por el Ministro de la Gobernación. Como en esta plaza no existe el problema de los intermediarios, se han adoptado medidas eficaces para lograr que los diversos artículos que se presentan al mercado puedan experimentar una rápida y segura rebaja del precio. Se acordó autorizar a los labradores y productores para que puedan vender directamente al consumidor a partir de las diez de la mañana, en lugar de a las once a que estaban antes autorizados. En esta hora solo se autorizaba la venta a los mayoristas, por lo que el adelanto de una hora en la venta al público ya supone por sí una ventaja, que se podrá apreciar desde hoy mismo, en que entrará en vigor este acuerdo.

EL PRIMER SUPERMERCADO DEL SUR

Sevilla.—En nombre del Ministro de Comercio, el comisario general de Abastecimientos y Transportes, don Antonio Pérez Ruiz, ha inaugurado el primer supermercado oficial del sur de España.

En estas instalaciones se exhibirán todos los artículos alimenticios necesarios en el hogar. Con anterioridad, el Comisario General de Abastecimientos y Transportes inauguró en Coria del Río un almacén de la Cooperativa Arrocería con capacidad para doce millones de kilos y un molino, el más moderno de Europa, para seis mil kilos hora.—Cifra.

Vuelca un camión cargado de ovejas

En el kilómetro 235 hectómetro 8, de la carretera de Madrid a La Coruña volcó el camión M-118.907, propiedad de don José Sanz García, de Benavente, y conducido por Rogelio Boyano Peláez, que llevaba de ayudante a Manuel Blanco Blázquez.

El vehículo se dirigía desde Benavente a Madrid con 187 reses lanaras. Al llegar al punto indicado y a consecuencia del pavimento mojado, el camión comenzó a derrapar y fué a rozar un árbol y posteriormente volcó del lado derecho. El conductor y su ayudante resultaron ilesos. De las ovejas, que iban dispuestas en tres pisos, murieron nueve y resultaron heridas otras nueve.

Mira... otro LANZ

Lanz por toda España

Sucursal en BENAVENTE Representante en Zamora Talleres MAPRI Fuentelarraina, 5

LANZ IBERICA, S.A. Velázquez, 41 - MADRID